

BOLETÍN DE PRENSA No. 166 ->>

UNIMODAA, el Encuentro Nacional de Escuelas de Arquitectura (ASINEA), así como congresos, foros y talleres organiza este año el CCDC.

Estudiantes de la UAA reciben el conocimiento para trascender a nivel nacional y poder competir con profesionistas de otros países: MAC.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes ofrece a sus estudiantes una preparación integral que les da las herramientas para trascender a nivel nacional y competir en igualdad de circunstancias con profesionistas de otros países a través de programas de calidad y un complemento para su formación con foros, congresos y talleres; manifestó el rector Mario Andrade Cervantes al presentar el programa DISUEÑA 2012.



Mencionó que a través de diversos eventos que complementan la educación que los alumnos reciben en las aulas, se logra la vinculación con estudiantes de otras latitudes, pero también se presenta ante los alumnos la posibilidad de convivir con expertos reconocidos nacional e internacionalmente por su trabajo en el ámbito profesional.

Explicó que desde hace cinco años, el Centro de Ciencias de Diseño y Construcción realiza un programa académico integral, para ofrecer a los alumnos de las 7 carreras que lo conforman eventos de alta calidad. En ellos los estudiantes comparan sus trabajos con los de otros alumnos, pero también conocer las tendencias más vanguardistas en lo que se refiere a cada una de las profesiones, e intercambiar con los más destacados profesionistas sus experiencias y conocimientos.

Mario Andrade hizo un reconocimiento al decano del Centro, así como a toda la comunidad académica por la calidad de los eventos que se organizan como parte de la vinculación de los alumnos, lo cual les ha valido obtener recursos extraordinarios de la federación para llevar a cabo estos eventos.

En su oportunidad, Mario Eduardo Zermeño de León, Decano del CCDC realizó la presentación de los 9 eventos académicos que se realizarán este año por parte de los diferentes

departamentos en donde se tendrá la presencia de miles de estudiantes de diferentes regiones del país, e incluso del extranjero; además de reconocidos profesionistas, diseñadores y académicos con la finalidad de incrementar las posibilidades de conocimiento, vinculación con la práctica laboral y enlace con otras universidades.

Destacó el Concurso y Congreso Internacional de Diseño de Modas UNIMODAA, que realiza su décimo cuarta edición en el marco de la Feria Nacional de San Marcos, y que por su trascendencia ha logrado posicionarse a nivel internacional, ofreciendo a los estudiantes una gran oportunidad para mostrar sus trabajos en una pasarela en la que conviven diseñadores importantes como Arturo Chávez, Veneno en la Piel, Mauro Babún; entre otros, además de cerca de 300 estudiantes de diferentes regiones.

En esta ocasión del 7 al 9 de mayo, se llevará a cabo el evento en homenaje a Guillermo del Toro y se ha denominado "Atavíos, ensueños y Estafermos".

También en el mes de mayo se realizará el encuentro nacional de la Asociación de Instituciones de Enseñanza de la Arquitectura de la República Mexicana, en donde se reunirán cerca de 90 escuelas de arquitectura, albergando a más de 600 estudiantes y profesionistas del ramo, con el fin de compartir experiencias, así como conocimientos que van relacionados al diseño Antrópico, este evento tendrá lugar los días 16, 17 y 18 de mayo.

En el mes de Junio, el Centro organizará eventos de preparación docente con el Foro de Innovación Educativa, y el 5º. Foro de Cuerpos Académicos, ambos eventos encaminados a mejorar la calidad de la enseñanza y conocer nuevas técnicas en el proceso educativo.

Para el mes de Agosto se llevará a cabo un evento de Urbanismo, en donde se realizará un intercambio académico con la presencia de profesores de Japón para compartir también experiencias en la materia y foros en materia de urbanización y desarrollo territorial.

En septiembre se realizarán 3 eventos importantes, como el 7º. Congreso Más Diseño que se enfoca a temas de diseño industrial particularmente; INTERDISEÑO que se realiza por parte de la carrera de Diseño Gráfico en donde se pretende tener también la primera Bienal del Cartel. Para concluir el mes patrio se realizará el 9º. Taller de Interiorismo, en donde participan maestros de Italia, España y Estados Unidos para compartir sus experiencias.

DISUEÑA 2012 concluye en el mes de octubre con la realización del congreso de Ingeniería Civil en el que se preparan foros, conferencias, talleres y una participación muy especial del colegio de Ingenieros Civiles con quienes se tiene una relación estrecha de vinculación permanente.